



Lennestadt, 29. Januar 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das zweite Halbjahr ist begonnen und ich möchte mich bei Ihnen und Ihren Kindern für die Unterstützung bei den im Januar bereits durchgeführten Aktivitäten bedanken.

Der „Tag der offenen Tür“ ist im Januar bereits sehr erfreulich und mit motivierendem Programm abgelaufen, so dass sich auch in diesem Jahr gute Anmeldezahlen vermuten lassen. Wieder ein Ergebnis guter Zusammenarbeit unserer Schulgemeinde. Die Anmeldungen für das kommende Schuljahr finden nach den freien Karnevalstagen vom 14. bis 23.02.2024 statt.

Vielen Dank auch an die Sportfachschaft als Organisationsteam des Schneetages. Ein freudvolles Miteinander, das den normalen Schulalltag auf Schnee und Eis kurzzeitig unterbrochen hat.

Im Verlaufe des Januars ist uns mitgeteilt worden, dass unsere Bewerbung als Erasmus+ Schule erfolgreich war. Dieses Zertifikat wird dazu führen, dass unsere Schülerinnen und Schüler viele Vergünstigungen im Rahmen von Auslandsfahrten nutzen können. Wir bedanken uns herzlich bei Frau Schröder und ihrem Erasmus-Team für die engagierte Bewerbung.

Auch unsere kurzfristig umgesetzten digitalen Unterrichtstage, die wegen der extremen Schneebedingungen durchgeführt werden mussten, liefen strukturiert und effektiv ab, was die Elternrückmeldungen bestätigen. Es wird wieder einmal deutlich, dass auch dieser Beschulungsweg bei uns inzwischen bei Bedarf routiniert zum Einsatz kommen kann. Bedingt durch diese unerwartete Übungsmöglichkeit verzichten wir auf den ursprünglich geplanten Digiday am 29. Februar 2024 und bleiben an diesem Tag beim Präsenzunterricht.

Mit Beginn des zweiten Halbjahres machen das Ausscheiden und verschiedene längerfristige Erkrankungen einzelner Kolleg*innen Veränderungen in der Zusammensetzung des Kollegiums notwendig. Wir freuen uns auf Herrn Schmiemann (Mathematik, Biologie) als festeingestellte neue Lehrkraft und auf Frau Daus (Kunst, Deutsch, Geschichte), Frau Visarius (Mathematik, Geschichte) und Frau Sonntag (Kunst, Deutsch) als Vertretungslehrkräfte.

Im Anhang möchte ich Sie auf zwei Stellenausschreibungen für die neue Übermittagsbetreuung am Gymnasium der Stadt Lennestadt durch die Sportjugend Olpe aufmerksam machen. Vielleicht haben Sie ja selbst Interesse oder Sie kennen jemanden, der möglicherweise interessiert ist, eine entsprechende Stelle anzunehmen. Wir freuen uns auf jeden Fall auf Verstärkung.

Ab sofort kann das „Deutschlandticket-Schule“ von nichtfreifahrtberechtigten Schüler*innen im Onlineshop der VWS unter tickets.vws-siegen.de zum Selbstkostenpreis von 29,00 Euro monatlich bestellt werden. Anbei sende ich ein entsprechendes Informationsschreiben der VWS im Anhang.



Freuen Sie sich mit mir über einen guten Start ins neue Halbjahr, über länger werdende Tage und die ersten Knospen, die den Frühling bereits ein wenig erahnen lassen. In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien einen schönen Start ins Frühjahr.

Mit herzlichen Grüßen auch von Herrn Vogt
Ihre Birgitta Pieters